

席書会

1月10日、11日に校内書き初め席書会を行いました。1、2年生は教室で硬筆に、3～6年生は体育館で毛筆に取り組みました。どの児童も手本をよく見て真剣に一字一字向き合っている姿が印象的でした。去年の年末の練習や冬休みの練習の成果を生かして、鉛筆や筆を丁寧に扱い、止め、はね、はらいや全体のバランスに気を配りながら書き上げていきました。保護者の皆様には、冬休み中の子供たちの練習に励ましとご支援をいただき、誠にありがとうございました。



外国語活動について

外国語担当 平山 恭子

5、6年生は教科として「外国語」が位置付けられていますが、北区では1年生から6年生まで外国語としての英語を学習しています。

単元のゴールを見たり聞いたりして、今まで知らなかった表現に興味をもったり、何について話しているのか考えたりする。

ALTの発音を聞きながら、実際に声に出して言ったり、一緒に練習したり、やり取りを通して慣れ親しむ。

授業を通して身に付けたことを実際に使って友達の前で発表したり、友達とかがわったりする。

外国語を聞いて、もっといろいろな人とかがわってみたいな！考えを知りたいな！話してみたいな！

何と言っているのかな？
知りたいな！使ってみたいな！

話したいな！聞きたいな！
伝えたいな！

分かった！できた！通した！

世界のこと、もっと知りたいな！
学びたいな！

今年度の校内研究で大切にしている「かかわり合い」を意識して、外国語の学習を通して人とかがわることを楽しみ、今よりもさらに他の国（他者）に興味をもてるようになるとういなと思います。